

Compromiso Demócrata con el Pueblo Latino

Una Nueva Dirección para las Familias Latinas

Los demócratas están comprometidos con adelantar una agenda legislativa que asegure que los latinos realicen el sueño estadounidense de seguridad, salud, apoderamiento económico y dignidad. Los demócratas trabajarán para asegurar que los latinos no solo sean incluidos sino que también estén en la mesa de discusión sobre todos los temas críticos de nuestra nación.

La población latina dentro de los EE.UU. continentales, 42.7 millones en la actualidad, constituye aproximadamente 14 por ciento de la población total de la nación. Además, hay aproximadamente 3.9 millones de ciudadanos de los EE.UU. que residen en Puerto Rico. Igual de significativo es el hecho de que los latinos constituyen la población minoritaria de mayor crecimiento en los EE.UU. Se proyecta que para el año 2050, la población hispana será de 102.6 millones, constituyendo el 24 por ciento de la población total de la nación. Los demócratas reconocen que los latinos pueden y deben desempeñar un papel más amplio en los asuntos políticos de esta nación.

Reconociendo las necesidades de las familias latinas, los demócratas llevarán a nuestro país en una nueva dirección, haciendo lo siguiente:

- * Promover el Apoderamiento Económico para las Familias Latinas.
- * Asegurar una Educación de Calidad para los Estudiantes Latinos.
- * Aumentar el Acceso a Servicios de Salud Económicos.
- * Asegurar un Retiro Seguro y Digno para Nuestros Ancianos.
- * Aprobar una Reforma de Inmigración Realista e Integral.
- * Proteger Nuestra Seguridad Nacional.

Promover el Apoderamiento Económico

Los latinos abarcan cerca del 13 por ciento de la fuerza laboral y le dan alas a nuestra economía por su mano de obra, gastos y capacidad empresarial, pero sus contribuciones no han ido de la mano con oportunidades adecuadas de empleo ni con ganancias más altas. Según los datos del Censo de los EE.UU., en el año 2005, la cantidad de hispanos que vivían por debajo del nivel de pobreza fue de 21.8% y los ingresos de la familia latina promedio han descendido a \$1,631 desde que el Presidente Bush llegó al poder. Un informe del Centro Hispano Pew demuestra que los latinos son el único grupo significativo de trabajadores cuyos salarios han declinado en los años recientes. Ya es hora de una nueva dirección.

Un informe del Censo demuestra que hubo 1.6 millones de negocios de dueños hispanos en el 2002 y que la tasa de crecimiento entre estos negocios desde el 1997 al 2002 aumentó el triple del promedio nacional para todos los negocios. De hecho, se generaron